



LA COCOLÈRE

le coronavirus qui
affecte les enfants

MAIS MOI JE VEUX ALLER EN COLONIE DE VACANCES CET ÉTÉ !!!
MARRE, MARRE, Y'EN A MARRE,
DE CE COCO SUPER-ZÉRO! TOUT
EST ANNULÉ, C'EST PÉNIBLE !!



Oh la la, quelle grosse colère...

Depuis que Coco et sa bande
d'affreux super-zéros ont
débarqué,

JE T'AI DÉJÀ
DIT QU'ON NE PEUT
PAS ALLER À LA
BIBLIOTHÈQUE!



nous avons encore plus de raisons
que d'habitude d'être en colère.

La colère est une émotion, comme



C'est naturel de ressentir des émotions.

Au départ, la colère est une
émotion qui n'est pas vraiment
bonne bien sûr... parce qu'elle
est désagréable...



... mais elle n'est pas complè-
tement mauvaise, non plus.

